

## SALUD

## GESTIÓN

Perú destinaría US\$600 millones en vacuna



Bloomberg

**Lima.** El canciller **Mario López Chávay** precisó que desde abril se han negociado con 20 laboratorios y se ha suscrito 10 acuerdos con laboratorios para acceder a la vacuna y acuerdos de confidencialidad sobre información de las negociaciones que continúan a nivel bilateral. La adquisición de bienes como vacunas, que en su conjunto puede representar una inversión de más de US\$600 millones.

## BANCOS

## Bloomberg

Jane Fraser, la primera mujer CEO de Citigroup



Bloomberg

**Nueva York.** Citigroup eligió a **Jane Fraser** como su próxima directora ejecutiva, colocándola a la primera mujer en la cima de cualquier banco global importante. **Fraser** sucederá a **Mike Corbat**, quien se jubilará en febrero después de más de ocho años en el cargo. **Fraser**, quien es escocés, se unió a Citigroup en 2004 y desde entonces se ha convertido en el jefe de las extensas operaciones de consumo.

## ENERGÍA

## EL ECONOMISTA

BP se lanza al mercado de energía eólica marina



Bloomberg

**Ciudad de México.** El gigante petrolero británico **BP**, que desea que sus actividades sean más respetuosas con el medioambiente, anunció que ha comenzado a explorar el sector de la energía eólica en el mar, gracias a una asociación con el grupo noruego **Equinor** en Estados Unidos. **BP** va a entregar US\$1.100 millones a **Equinor** para desarrollar conjuntamente proyectos eólicos en las costas de EE.UU.

# BCE mejora la previsión del PIB para este año con caída de 8%

**HACIENDA.** LOS TIPOS DE INTERÉS SE MANTIENEN SIN CAMBIOS EN EL MÍNIMO HISTÓRICO DE 0%, AL IGUAL QUE LA FACILIDAD DE LOS DEPÓSITOS, QUE CONTINUA EN -0,5% Y LA FACILIDAD DE CRÉDITOS EN 0,25%

## MADRID

El BCE se ajustó al guión y mantuvo intacta su política monetaria pese a la segunda oleada del coronavirus y la presión al alza del euro. El organismo ha mejorado la previsión de PIB para este año a -8%, desde -8,7% previo, y aseguró que no pretende “controlar el tipo de cambio”, algo que ha disparado al euro por encima de los US\$1,19.

## Expansión

La institución monetaria ha actualizado sus previsiones de inflación y crecimiento para los próximos tres años. Como estaba previsto, ha revisado al alza sus previsiones macroeconómicas para este año aludiendo a que los últimos datos suponen un “fuerte repunte de la actividad económica” según las expectativas de la entidad aunque “el nivel de la actividad económica se sitúa muy por debajo de los niveles anteriores a la pandemia”.

La caída del PIB prevista para este año será de -8%, en lugar de -8,7% que avanzó el pasado mes de junio en su escenario base. Asimismo, en 2021 el BCE espera que la economía crezca 5,2%, dos décimas más de lo previsto en junio, mientras que en 2022 el crecimiento será de 3,2%, una décima por debajo de 3,3% que proyectó en junio.

En cualquier caso, Lagarde ha matizado en la rueda de prensa que se necesita un am-



Bloomberg

Christine Lagarde, presidenta del Banco Central Europeo, durante una transmisión de video en vivo de la conferencia de prensa virtual.



**David Powell**  
Economista jefe de la Euro área Bloomberg

*“Lagarde tiene motivos para ser cautelosa. Han surgido señales de que la recuperación de la zona del euro se ha desacelerado, los casos de virus están aumentando”.*

plio grado de estímulos monetarios para apoyar el crecimiento de la zona euro. Como ejemplo indica que la actividad en el sector manufacturero ha continuado mejorando, pero el auge del sector servicios se ha ralentizado recientemente. “La fortaleza de la recuperación está rodeada de una incertidumbre significativa y sigue dependiendo mucho de la evolución de la

pandemia y del éxito de las políticas aplicadas”, añadió Lagarde. La demanda interna de la zona del euro ha registrado una “significativa recuperación desde niveles bajos”, aunque la incertidumbre se nota en el gasto del consumidor y las inversiones de las empresas, según la presidenta del BCE.

Sus previsiones de IPC se mantienen para este año en 0,3% previsto, mientras que para el próximo año se espera que alcance 1%, dos décimas por encima de lo augurado en junio. Para 2022 también se mantiene la proyección de 1,3%.

En lo que respecta a la política monetaria ordinaria del BCE, los tipos de interés se mantienen sin cambios en el mínimo histórico de 0%, al igual que la facilidad de los depósitos, que continúa en -0,5% y la facilidad de préstamo en 0,25%.

**BANCOS.** LA INTEGRACIÓN APUNTA A POTENCIAR LAS PLATAFORMAS DIGITALES

## Banco Falabella afina la fusión con CMR

**SANTIAGO DE CHILE**  
A poco menos de dos años de que el regulador financiero le diera el visto bueno a la integración entre **Banco Falabella** y **CMR Falabella**, la compañía anunció que ya están entrando en la etapa final del proceso entre las dos unidades financieras.

Según informó a través de un comunicado, a partir de mediados de septiembre de este año se concretará la integración de los

canales digitales de las marcas, lo que permitirá a los clientes de ambas unidades hacer sus trámites a través de la aplicación y la web del banco.

Este hito marca la última etapa del proceso de integración, que empezó a finales de 2018 cuando **CMR** se incorporó a **Banco Falabella** como una sociedad de apoyo al giro.

La integración de los canales digitales apunta a potenciar esta plataforma, y permitirá nuevas funciones, como cambiar las cuotas de una compra, reestruc-

turar la deuda total en **CMR** y, pronto, renovar inmediatamente la tarjeta digital.

El gerente general corporativo de **Falabella Financiero**, **Juan Manuel Matheu**, calificó el proceso de integración como “exitoso” a través de una declaración pública y recalzó que la operación dejó a la entidad financiera ligada a la familia Solari como “el mayor emisor de tarjetas de crédito en Chile”. El ejecutivo destaca los esfuerzos en materias de digitalización del negocio financiero.